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Viernes	  11	  de	  diciembre	  de	  2020.	  

	  
Esta	  información	  es	  
proporcionada	  por	  la	  Secretaría	  
de	  Salud	  Federal	  
	  
Medios:	   La	   Jornada,	   Diario	   Imagen,	   Reforma,	   El	   Universal,	   El	   Financiero,	  Milenio,	   24	  Horas,	   El	   Economista,	   Excélsior,	   El	  
Heraldo	  de	  México,	  Contra	  Réplica,	  Ovaciones,	  El	  Sol	  de	  México,	  La	  Razón,	  La	  Crónica,	  Reporte	  Índigo,	  La	  Prensa	  
	  
En	  2020	  se	  hizo	  más	  visible	  la	  violencia	  contra	  ellas:	  Doctor	  Alcocer/La	  Jornada	  
Al	  concluir	   los	  16	  días	  de	  activismos	  contra	   la	  violencia	  de	  género	  2020,	  el	   titular	  de	   la	  Secretaría	  de	  Salud,	  doctor	   Jorge	  
Alcocer,	  destacó	  la	  importancia	  de	  visibilizar	  toda	  forma	  de	  violencia	  contra	  mujeres	  y	  niñas,	  la	  cual,	  advirtió,	  se	  agudizó	  en	  
este	  periodo	  de	  pandemia.	  	  
	  
México	  precompra	  35	  millones	  de	  dosis	  de	  vacuna	  china/Diario	  Imagen	  
“Enhorabuena	  al	  doctor	  Jorge	  Alcocer,	  Secretario	  de	  Salud,	  a	  Xuefeng	  Yu,	  Presidente	  de	  CanSino	  Biologics	  Inc.	  y	  a	  Jerome	  
Piguet	  de	  LATAM	  PHARMA	  por	  el	  acuerdo	  de	  precompra	  de	  35	  millones	  de	  dosis	  de	  vacunas	   firmado	  hoy.	  Más	  opciones	  
para	  México”,	  escribió	  el	  miércoles	  el	  Canciller	  Marcelo	  Ebrard	  en	  su	  cuenta	  de	  twitter.	  	  
	  
Alista	  4T	  eliminar,	  ahora	  sí,	  glifosato/Reforma	  
El	  Gobierno	  federal	  tiene	  listo	  un	  decreto	  para	  la	  eliminación	  del	  herbicida	  glifosato	  y	  la	  prohibición	  del	  maíz	  transgénico,	  
con	  lo	  que	  abandonaría	  la	  propuesta	  original	  de	  la	  Secretaría	  de	  Agricultura	  para	  realizar	  estudios	  técnicos	  previos	  sobre	  la	  
seguridad	  del	  químico.	  El	  proyecto	   fue	   rechazado	  por	  varios	  Secretarios	  de	  Estado,	  entre	  ellos	  el	   titular	  de	  Salud,	  doctor	  
Jorge	  Alcocer,	  que	  advirtieron	  a	  Sader	  que	  no	  darían	  su	  refrendo	  porque	  no	  estaba	  acatando	  la	  instrucción	  presidencial	  de	  
eliminar	  el	  glifosato,	  dictada	  en	  una	  reunión	  del	  20	  de	  octubre.	  	  
	  
Los	  mejor	  posicionados	  del	  gabinete/El	  Universal	  
El	  doctor	  Jorge	  Alcocer.	  Reprobado.	  La	  pandemia	  sigue	  su	  curso	  y	  los	  números	  cada	  vez	  son	  peores,	  noviembre	  cerró	  con	  
más	  de	  un	  millón	  de	  contagios	  y	  100	  mil	  muertos,	  estas	  cifras	  generaron	  37%	  de	   la	  cobertura	  mediática.	  La	  farmacéutica	  
Pfizer	  inició	  el	  proceso	  de	  aprobación	  para	  su	  vacuna	  ante	  la	  Cofepris.	  Hugo	  López-‐Gatell	  felicitó	  a	  Chihuahua	  por	  pasar	  al	  
semáforo	  rojo	  y	  responsabilizó	  a	  Enrique	  Alfaro	  por	  permitir	  el	  acceso	  al	  estadio	  Akron	  para	  el	  partido	  Chivas-‐América.	  El	  
PAN	  presentó	  una	  denuncia	  penal	  ante	  la	  FGR	  contra	  López-‐Gatell	  por	  “negligencia	  criminal”.	  
	  
Desconocen	  trabajo	  de	  secretarios	  a	  dos	  años	  de	  gobierno/El	  Financiero	  
Una	  encuesta	  nacional	  de	  El	  Financiero,	  coloca	  en	  el	  quinto	  sitio	  de	  secretarios	  desconocidos	  al	  doctor	  Jorge	  Alcocer	  titular	  
de	  la	  Secretaría	  de	  Salud,	  con	  30%	  de	  opinión	  favorable.	  	  
	  
El	  Presidente	  y	  el	  cubrebocas/Milenio	  
Reportero:	  Joaquín	  López-‐Dóriga.	  
A	  lo	  largo	  de	  la	  pandemia,	  el	  Presidente	  López	  Obrador	  se	  ha	  negado	  a	  usar	  el	  cubrebocas	  a	  pesar	  de	  las	  indicaciones	  de	  la	  
Organización	  Mundial	  de	  la	  Salud,	  de	  los	  principales	  centros	  médicos	  y	  científicos	  del	  mundo	  y	  hasta	  de	  los	  llamados	  de	  la	  
jefa	  de	  Gobierno,	  Claudia	  Sheinbaum,	  a	  todos	  los	  habitantes	  de	  Ciudad	  de	  México,	  entre	  los	  que,	  por	  supuesto,	  se	  cuenta	  él,	  
lo	  que	  ha	  ignorado.	  Su	  resistencia	  la	  endosa	  a	  sus	  médicos:	  doctor	  Jorge	  Alcocer	  y	  Hugo	  López-‐Gatell,	  porque	  le	  han	  dicho	  
que	  no	  es	  necesario	  a	  ciencia	  cierta,	  cuando	  la	  ciencia	  médica	  plantea	  su	  uso	  como	  un	  freno	  a	  los	  contagios.	  	  
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Frenarán	  a	  gobernadores	  con	  las	  clases	  presenciales/24	  Horas	  	  
Reportero:	  José	  Ureña.	  
Ningún	  gobernador	  se	  saldrá	  del	  huacal.	  Todos,	  absolutamente,	  deberán	  ceñirse	  a	  las	  decisiones	  del	  Consejo	  de	  Salubridad	  
General	  o	  se	  atienen	  a	   las	  consecuencias.	  ¿A	  qué	  este	  cuento?	  A	  un	  Gobierno	  federal	  cuyo	  jefe	  máximo	  y	  su	  tótem	  Hugo	  
López-‐Gatell	  intentan	  traspasar	  los	  límites	  de	  lo	  prudente.	  Y	  algo	  por	  ellos	  ignorado:	  No	  respetan	  siquiera	  el	  cubrebocas,	  el	  
silencio	  del	  CSG	  y	  al	  opaco	  secretario	  doctor	  Jorge	  Alcocer,	  mensajes	  traducidos	  al	  final	  de	  cuentas	  en	  contagios	  y	  muertes.	  	  
	  
La	  pandemia,	  fuera	  de	  control/Milenio	  
Reportero:	  Manuel	  Somoza.	  
No	  me	  explico	  por	  qué	  el	  Presidente	  se	  niega	  a	  usar	  cubrebocas,	  puede	  creer	  que	  para	  él	  no	  es	  necesario	  de	  acuerdo	  con	  
sus	  doctores,	  el	  Secretario	  de	  Salud	  (que	  sí	  lo	  usa)	  y	  López-‐	  Gatell;	  sin	  embargo,	  él	  debe	  dar	  el	  ejemplo.	  	  
	  
Convocatoria.	  ASOFOM/El	  Economista	  
Se	  convoca	  a	   los	  Asociados	  de	   la	  Asociación	  de	  Sociedades	  Financieras	  de	  Objeto	  Múltiple	  en	  México,	  A.C.	  ASOFOM,	  a	   la	  
Asamblea	   General	   de	   Asociados	   que	   se	   celebrará	   el	   día	   28	   de	   diciembre	   del	   2020	   a	   las	   12:30	   horas	   expedido	   por	   el	  
Secretario	  de	  Salud,	  Dr.	  Jorge	  Carlos	  Alcocer	  Varela,	  y	  publicado	  en	  el	  Diario	  Oficial	  de	  la	  Federación	  el	  31	  de	  marzo	  de	  2020.	  	  
	  
México	  palomea	  hoy	  la	  vacuna	  de	  Pfizer	  preautorizada	  en	  EU/Milenio,	  Reforma,	  Excélsior,	  El	  Heraldo	  de	  México	  	  
La	  Cofepris	  otorgará	  este	  viernes	  a	  Pfizer	  el	  registro	  de	  uso	  de	  emergencia	  de	  su	  vacuna	  contra	  el	  covid,	  con	  lo	  que	  México	  
se	   convertirá	   en	   el	   sexto	   país	   en	   aprobar	   el	   biológico	   en	   el	   planeta.	   Se	   trata	   de	   un	   dictamen	   de	   registro	   de	   aprobación	  
sanitaria	   de	   emergencia	   en	   el	   cual,	   de	   acuerdo	   con	   Hugo	   López-‐	   Gatell,	   subsecretario	   de	   Salud,	   “se	   emitirán	   las	  
recomendaciones	  y	  se	  procederá	  a	  dar	  el	  dictamen	  sobre	  la	  autorización	  para	  uso	  en	  emergencias”.	  	  
	  
Los	  estados	  no	  podrán	  comprar	  Vacuna:	  Secretaría	  de	  Salud/El	  Universal,	  24	  Horas,	  El	  Financiero	  
Ninguno	  de	   los	   32	   gobiernos	   estatales	   podrá	   realizar	   compras	   alternas	   a	   la	   del	   gobierno	   federal	   para	   adquirir	   la	   vacuna	  
contra	  el	  covid,	  afirmó	  Hugo	  López-‐Gatell	  Ramírez,	  subsecretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Ante	  la	  nueva	  oleada,	  López-‐Gatell	  insta	  a	  reforzar	  cuidados/La	  Jornada,	  Reforma	  
Los	  gobiernos	  estatales	  deben	  afinar	  el	  funcionamiento	  y	  operación	  de	  los	  Centros	  Reguladores	  de	  Urgencias	  Médicas	  para	  
poder	   brindar	   una	   información	   actualizada	   de	   los	   hospitales	   y	   camas	   disponibles	   a	   los	   eventuales	   pacientes	   de	   covid,	  
recomendó	  Hugo	  López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Casi	  imposible,	  imponer	  confinamiento/La	  Razón,	  La	  Jornada,	  Contra	  Réplica,	  24	  horas	  
El	   subsecretario	  de	  Salud,	  Hugo	  López-‐Gatell,	   consideró	  que	  es	  preocupante	   la	  movilidad	  que	   se	  observa	  en	   los	  espacios	  
urbanos,	  como	  ocurre	  en	  calles	  del	  Centro	  de	  la	  Ciudad	  de	  México	  o	  en	  otras	  plazas	  de	  varios	  estados,	  que	  son	  un	  foco	  alto	  
de	  contagio	  de	  coronavirus.	  	  
	  
Gatell:	  Covid	  mata	  y	  es	  una	  muerte	  tormentosa/Ovaciones	  
Hugo	   López-‐Gatell,	   subsecretario	   de	   Salud,	   hizo	   ayer	   una	   advertencia	   clara:	   el	   coronavirus	   existe,	   la	   epidemia	   no	   se	   ha	  
acabado	  y	  puede	  causar	  la	  muerte,	  una	  muerte	  tormentosa.	  El	  subsecretario	  de	  Salud	  pidió	  utilizar	  el	  cubrebocas	  y	  llamó	  a	  
los	  medios	  de	  comunicación	  a	  difundir	  esos	  mensajes,	  en	  lugar	  de	  hacer	  un	  conteo	  de	  muertes	  y	  contagios	  diariamente.	  	  
	  
Cumbre	  de	  contagios,	  a	  mediados	  de	  febrero/El	  Sol	  de	  México	  
El	  actual	  repunte	  de	  la	  pandemia	  de	  covid	  en	  México	  podría	  llegar	  a	  “un	  punto	  cumbre”	  a	  finales	  de	  enero	  o	  mediados	  de	  
febrero	  y	  a	  partir	  de	  ahí	  empezaría	  a	  descender,	  aseguró	  Hugo	  López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Sin	  acceso	  a	  vacuna	  anti-‐Covid,	  35	  millones	  de	  niños	  y	  jóvenes/Diario	  Imagen	  
El	  subsecretario	  de	  Salud,	  Hugo	  López-‐Gatell,	  señaló	  que	  no	  existen	  estudios	  que	  demuestren	  la	  efectividad	  de	  las	  vacunas	  
contra	  covid	  en	  menores	  de	  edad,	  por	  lo	  cual,	  esta	  población	  no	  tendrá	  acceso	  a	  las	  vacunas.	  	  
	  	  
Buscan	  que	  cubrebocas	  sea	  de	  uso	  obligatorio/El	  Universal	  
Pese	   a	   lo	   dicho	   por	   el	   Presidente	   López	   Obrador	   y	   el	   subsecretario	   de	   Salud,	   Hugo	   López-‐Gatell,	   de	   que	   el	   cubrebocas	  
genera	  una	   falsa	   sensación	  de	  seguridad,	   la	  bancada	  de	  Morena	  en	   la	  Cámara	  de	  Diputados	  presentó	  una	   iniciativa	  para	  
modificar	  la	  Ley	  General	  de	  Salud	  y	  que	  su	  uso	  sea	  obligatorio	  en	  todo	  el	  país.	  	  
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Vacunas	  seguras/El	  Sol	  de	  México	  
Las	   pruebas	   científicas	   presentadas	   por	   Pfizer	   y	   BioNTech	   son	   suficientes	   para	   garantizar	   su	   seguridad,	   comentó	   Hugo	  
López-‐Gatell,	  subsecretario	  de	  Salud.	  	  
	  
Rozones/La	  Razón,	  El	  Financiero	  
Los	   que	   ayer	   lanzaron	   dardos	   a	   la	   gestión	   del	   subsecretario	   de	   Salud,	   Hugo	   López-‐Gatell,	   fueron	   el	   senador	   morenista	  
Germán	  Martínez	   y	   el	   senador	   priista	  Manuel	   Añorve.	   Durante	   la	   aprobación	   de	   la	  medalla	   Belisario	   Domínguez	   que	   se	  
decidió	   sea	  otorgada	   al	   personal	   de	   salud	  que	  está	   en	   la	   primera	   línea	   contra	   el	   coronavirus,	   ambos	   legisladores	   fueron	  
demoledores.	  El	  legislador	  de	  Morena	  rechazó	  que	  el	  galardón	  fuera	  recibido	  por	  “personal	  administrativo	  que	  no	  está	  en	  el	  
frente	   de	   batalla;	   sería	   una	   afrenta	   a	   los	  médicos;	   repudiaría	   yo	   que	   una	   persona	   administrativa	   de	   cualquier	   jerarquía	  
reciba	  esta	  medalla”.	  El	  priista	  le	  puso	  nombre	  y	  pidió	  que	  no	  fuera	  López-‐Gatell	  el	  que	  se	  presentara	  a	  recibir	  la	  presea	  en	  
nombre	  de	  los	  que	  sí	  están	  en	  el	  frente	  de	  batalla.	  	  
	  
López-‐Gatell	  se	  debe	  ir/Excélsior	  
Reportero:	  Jorge	  Fernández	  Menéndez.	  
Sabemos	   que	   la	   mejor	   forma	   de	   mantener	   en	   su	   posición	   a	   un	   funcionario,	   más	   aún	   con	   un	   presidente	   como	   López	  
Obrador,	  es	  recomendar	  o	  adelantar	  su	  salida.	  Pero,	  en	  el	  caso	  del	  subsecretario	  López-‐Gatell,	  esa	  salida	  es	  imprescindible	  
por	  una	  simple	  necesidad	  del	  propio	  gobierno.	  	  
	  
Arranca	  la	  no	  maratón	  Lupe-‐Reyes/24	  Horas	  
Reportero:	  Eduardo	  del	  Río.	  
En	   cuestión	  de	  días	   se	  duplicará	  el	   escenario	   catastrófico	  de	   los	  60	  mil	  muertos	  por	   covid,	   al	   que	  adujo	  el	   subsecretario	  
López-‐Gatell,	  sin	  tener	  la	  capacidad	  para	  prever	  el	  alcance	  de	  la	  pandemia	  y	  sin	  saber	  que,	  en	  circunstancias	  de	  crisis,	  jamás	  
es	  aconsejable	  hacer	  vaticinios.	  	  
	  
Las	  dos	  caras	  de	  Gatell/Contra	  Réplica	  
Reportera:	  Elena	  Chávez	  González.	  
El	  subsecretario	  de	  Salud	  Hugo	  López-‐Gatell,	  está	  jugando	  a	  ser	  el	  bueno	  y	  el	  malo	  de	  la	  película	  sin	  ponerse	  a	  pensar	  que	  
sus	  dos	  caras	  en	  esta	  pandemia	  ya	  han	  costado	  la	  vida	  de	  más	  de	  112,000	  personas.	  Por	  las	  mañanas	  ante	  el	  presidente	  de	  
la	  República	  se	  presenta	  sin	  utilizar	  el	  cubrebocas;	  por	  la	  noche	  en	  sus	  conferencias	  no	  solo	  lo	  porta	  sino	  lo	  exige	  a	  fin	  de	  
evitar	  que	  más	  mexicanos	  se	  contagien.	  ¿A	  cuál	  de	  los	  dos	  le	  creemos?	  	  
	  
Artículo/Excélsior	  
Reportero:	  José	  Elías	  Romero	  Apis.	  
Y	  aquí	  me	  enfoco	  en	  la	  sensibilidad	  frente	  a	  los	  desastres.	  Todos	  los	  días,	  sin	  excepción,	  Hugo	  López-‐Gatell	  se	  ha	  encargado	  
de	  anunciar	  la	  cifra	  de	  muertos	  y	  de	  enfermos.	  Su	  afán	  de	  vocear	  la	  mala	  nueva,	  injustamente	  lo	  ha	  convertido	  en	  odioso.	  
En	  el	  campo	  que	  yo	  actué,	  nunca	  he	  visto	  a	  un	  funcionario	  tan	  insensato.	  	  
	  
Vacuna,	  en	  tiempo	  y	  forma/Diario	  Imagen	  
Reportero:	  Ángel	  Soriano.	  
Hugo	   López-‐Gatell	   señala	   que,	   de	   la	   diversidad	   de	   vacunas,	   las	   que	   adquiera	   nuestro	   país	   tendrán	   que	   cubrir	   todos	   los	  
requisitos	  necesarios	  para	  garantizar	  su	  eficacia	  y	  seguridad,	  descartando	  afectaciones	  secundarias.	  	  
	  
Pepe	  Grillo/La	  Crónica	  
Este	  año	  no	  habrá	  polémica	  en	  torno	  a	  la	  entrega	  de	  la	  Medalla	  Belisario	  Domínguez.	  Los	  senadores	  tomaron	  una	  decisión	  
inatacable.	  Resolvieron	  que	  en	  este	  aciago	  2020	  el	  reconocimiento	  se	  entregue	  a	  un	  colectivo,	  el	  personal	  médico	  que	  ha	  
estado	   en	   la	   primera	   línea	   de	   combate	   contra	   Covid.	  Un	   reconocimiento	   por	   demás	   justo	   porque	   los	   trabajadores	   de	   la	  
salud	   han	   tenido	   a	   lo	   largo	   de	   este	   año	   un	   desempeño	   excepcional.	   Por	   desgracia,	   cientos	   de	   ellos	   han	   muerto	   en	   el	  
cumplimiento	  de	  su	  deber.	  Lo	  que	  sigue	  ahora	  es	  elegir	  bien	  a	  quién	  recogerá	  la	  medalla	  en	  nombre	  de	  los	  trabajadores	  de	  
la	  salud.	  	  
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Artículo/Excélsior	  
Reportero:	  Jorge	  Camargo.	  
La	  Organización	  Mundial	  de	   la	  Salud	  debió	   llamar	  pública	  y	  mundialmente	  al	  gobierno	  de	  Morena	  para	  que	  se	  “tome	  en	  
serio”	  la	  atención	  de	  la	  pandemia.	  La	  razón	  debe	  quedarnos	  muy	  clara:	  hay	  un	  interés	  electoral	  en	  el	  manejo	  público	  de	  la	  
crisis	  sanitaria.	  	  
	  
“Estamos	  jodidos”/Excélsior	  
Reportero:	  Miguel	  Ángel	  Godínez	  García.	  
Misión	  cumplida,	  una	  vez	  que	  concluyó	  la	  exitosa	  intervención	  de	  Relaciones	  Exteriores	  para	  la	  adquisición	  de	  las	  primeras	  
250	  mil	  dosis	  de	  la	  vacuna	  de	  Pfizer,	  la	  estafeta	  pasa	  a	  las	  Fuerzas	  Armadas,	  quienes	  tendrán	  a	  su	  cargo	  y	  en	  coordinación	  
con	  la	  cancillería	  y	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  el	  resguardo,	  la	  distribución	  y	  la	  aplicación	  de	  una	  vacuna(...)	  
	  
Desarrollo	  humano	  y	  pandemia/El	  Heraldo	  de	  México	  
Reportera:	  Verónica	  Ortiz.	  
En	  materia	  de	  salud,	  en	  2018	  existían	  los	  esquemas	  contributivos	  del	  IMSS	  e	  ISSSTE	  principalmente,	  y	  el	  Seguro	  Popular,	  que	  
proveía	  servicios	  de	  salud	  de	  libre	  afiliación	  y	  amplio	  alcance	  para	  la	  población	  informal	  y	  no	  asalariada.	  El	  nuevo	  gobierno	  
creó	   el	   Insabi,	   cambió	   reglas	   para	   el	   abasto	   de	  medicamentos,	   canceló	   licitaciones	   y	   desapareció	   el	   Seguro	   Popular	   sin	  
definir	  reglas	  de	  operación	  para	  el	  nuevo	  sistema,	  “generando	  incertidumbres	  y	  confusiones	  que	  a	  la	  fecha	  no	  terminan	  por	  
resolverse”.	  	  
	  
En	  nuestras	  narices/El	  Heraldo	  de	  México	  
Reportera:	  Fernanda	  Tapia.	  
Al	  momento	  de	  cerrar	  esta	  columna,	  ya	  prácticamente	  era	  un	  hecho	  la	  aprobación	  de	  Cofepris	  a	  la	  vacuna	  de	  Pfizer,	  por	  lo	  
que	  ya	  nomás	  falta	  conectar	  los	  megas	  congeladores	  del	  Ejército	  para	  trasladar	  las	  mentadas	  vacunas.	  	  
	  
En	  5	  días	  llega	  vacuna	  a	  México/El	  Heraldo	  de	  México	  
El	   comité	   asesor	   de	   la	   Administración	   de	   Alimentos	   y	  Medicamentos	   de	   EU	   (FDA)	   dio	   ayer	   el	   visto	   bueno	   para	   que	   se	  
apruebe	   de	   manera	   urgente	   la	   vacuna	   de	   Pfizer/	   BioNTech	   contra	   el	   COVID,	   en	   lo	   que	   supone	   un	   paso	   clave	   para	   su	  
distribución	   a	  millones	   de	   estadounidenses.	   Por	   su	   parte,	   el	   canciller	  Marcelo	   Ebrard	   dijo	   que	   "estimamos	   en	   cinco	   días	  
hábiles	  el	  que	  pueda	  llegar	  esta	  vacuna	  a	  México”.	  	  
	  
COVID-‐19>>Preocupan	  las	  fiestas	  navideñas/Reporte	  Índigo,	  Ovaciones	  
Los	  contagios	  y	  decesos	  por	  el	  virus	  del	  SARSCoV2	  se	  mantienen	  en	  niveles	  altos,	  por	  tercer	  día	  consecutivo,	  informaron	  las	  
autoridades	  de	  la	  Secretaría	  de	  Salud,	  quienes	  se	  mostraron	  preocupadas	  por	  las	  fiestas	  de	  fin	  año.	  	  
	  
Distribuir	  la	  inoculación,	  un	  reto:	  especialistas/El	  Universal	  
Especialistas	  del	  sector	  Salud	  consideraron	  que	  si	  bien	  es	  un	  logro	  del	  gobierno	  de	  México	  acceder	  a	  una	  vacuna	  contra	  el	  
covid,	  en	  un	  tiempo	  tan	  corto,	  no	  se	  deben	  olvidar	  los	  retos	  que	  enfrentará	  el	  sector	  para	  lograr	  una	  distribución	  equitativa	  
en	  el	  país.	  Durante	  la	  teleconferencia	  Vacunación	  para	  covid,	  Retos	  hacia	  la	  Cobertura	  Universal,	  organizada	  por	  el	  instituto	  
Nacional	  de	  Salud	  Pública	  (INSP),	  el	  director	  General	  del	   INSP,	  Juan	  Ángel	  Rivera	  Dommarco,	  aseguró:	  “Es	  un	  logro	  contar	  
con	  vacunas	  en	  un	  tiempo	  tan	  corto.	  	  
	  
Insabi,	  listo	  para	  sindemia/El	  Sol	  de	  México,	  24	  Horas	  
México	  cuenta	  con	  un	  stock	  suficiente	  de	  medicamentos	  para	  enfrentar	  la	  llegada,	  en	  esta	  época	  invernal,	  de	  la	  sindemia	  
Covid-‐Influenza,	  dijo	  el	  titular	  del	  Insabi,	  Juan	  Antonio	  Ferrer	  Aguilar.	  En	  su	  comparecencia	  en	  el	  Senado,	  con	  motivo	  de	  la	  
Glosa	  del	  Segundo	   Informe	  de	  Gobierno,	  el	   funcionario	  destacó	  que	  en	  2021	  serán	   regularizados	  17	  mil	   trabajadores	  del	  
sector	  Salud	  y	  para	  2024	  más	  de	  80	  mil.	  Igualmente,	  el	  próximo	  año	  serán	  contratados	  7,100	  médicos.	  	  
	  
Censia:	  el	  virus	  puso	  en	  riesgo	  salud	  y	  nutrición	  de	  niños	  y	  adolescentes/La	  Jornada	  
La	  pandemia	  de	  Covid-‐19	  no	  sólo	  pone	  en	  riesgo	   la	  salud	  de	  niños	  y	  adolescentes,	  también	  tiene	  efectos	  en	  su	  nutrición,	  
pues	  la	  población	  con	  un	  salario	  inferior	  al	  costo	  de	  la	  canasta	  básica	  pasó	  de	  37.3	  a	  45.8%	  del	  primer	  al	  segundo	  semestre	  
de	   2020,	   alertó	   Miriam	   Esther	   Veras	   Godoy,	   directora	   general	   del	   Centro	   Nacional	   para	   la	   Salud	   de	   la	   Infancia	   y	   la	  
Adolescencia.	  	  
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Piden	  a	  AMLO	  que	  transportistas	  sean	  vacunados	  en	  primera	  etapa/La	  Crónica	  
La	  Concamin	   solicitó	  este	   jueves	   y	   a	   través	  de	  una	   carta	  enviada	  al	   presidente	  Andrés	  Manuel	   López	  Obrador,	   tomar	  en	  
cuenta	  en	  la	  primera	  etapa	  de	  la	  vacunación	  contra	  el	  COVID	  a	  los	  operadores	  y	  conductores	  de	  autobús,	  tractocamiones,	  
ferrocarriles,	  barcos	  y	  otros	  medios	  de	  transporte	  por	  ser	  trabajadores	  esenciales	  y	  vulnerables	  ante	  la	  pandemia.	  	  
	  
México	  marcó	  la	  pauta	  contra	  el	  Covid/La	  Jornada	  
En	  este	  caso,	  existen	  denuncias	  en	  contra	  del	  gobierno	  federal	  y	  elementos	  de	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  por	  el	  mal	  manejo	  que,	  
dicen,	  estas	  dos	  entidades	  han	  hecho	  de	  la	  pandemia	  y	  que	  ha	  derivado	  en	  contagios	  y	  muertes	  excesivas	  a	  causa	  del	  covid.	  
Ahora	  que	  el	  rebrote	  ha	  alcanzado	  a	  Alemania,	  y	  aumentado	  el	  número	  de	  casos	  positivos	  y	  defunciones,	  la	  canciller	  Angela	  
Merkel	  ha	  anunciado	  medidas	  muy	   similares	  a	   las	  que	   implementó	  México	  desde	  el	   inicio	  de	   la	  pandemia,	   y	  este	  hecho	  
reconoce	  que	  nuestras	  autoridades	  sanitarias	  van	  en	  el	  camino	  correcto,	  aunque	  detractores,	  sin	  preparación	  en	  el	  ramo,	  
expresen	  lo	  contrario.	  	  
	  
CDMX	  vive	  oleada	  más	  alta	  de	  contagios	  de	  Covid-‐19/El	  Universal,	  La	  Razón,	  Ovaciones	  
En	   la	  Ciudad	  de	  México	   se	   superó	  el	   número	  de	   casos	   confirmados	  de	   covid	  que	   se	   registraron	  en	   la	  primera	  oleada	  de	  
contagios	   y	   que	   obligaron	   al	   confinamiento	   de	   la	   población,	   con	   el	   semáforo	   rojo.	   En	   el	   periodo	   de	   abril	   a	   junio	   se	  
reportaron	  71,493	   casos,	  mientras	  que	  de	  octubre	   a	   lo	   que	   va	  de	  diciembre	   se	  ha	  detectado	   a	   119,258	  personas	   con	   la	  
enfermedad.	  	  
	  
Zoé:	  quedarse	  en	  casa,	  mejor	  contribución	  contra	  covid/Ovaciones	  
Zoé	  Robledo	  director	  del	  IMSS,	  señaló	  que	  si	  la	  población	  se	  queda	  en	  casa,	  las	  personas	  podrán	  contribuir	  a	  aminorar	  los	  
efectos	  de	  la	  epidemia.	  	  
	  
Suman	  140	  mil	  quejas	  en	  Derechos	  Humanos/El	  Sol	  de	  México,	  La	  Prensa	  
El	   IMSS	   es	   otra	   de	   las	   instituciones	  más	   observadas,	   agrupando	   el	   19.4%	   de	   las	   sanciones.	   Asimismo,	   los	   gobernadores	  
concentran	  el	  16.7%.	  	  
	  
Accederá	  ISSSTE	  a	  vacunación	  acorde	  al	  programa	  federal/Ovaciones	  
Para	  atender	  a	  su	  derechohabiencia	  con	  la	  vacuna	  contra	  el	  covid,	  el	   ISSSTE	  llevará	  a	  cabo	  la	  estrategia	  establecida	  por	  el	  
Gobierno	  de	  México,	  tanto	  en	  tiempo	  como	  en	  el	  orden	  de	  grupo	  de	  población	  a	  inmunizarse.	  	  
	  


